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1  Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, às quatorze horas,

2  reuniu-se o Plenário do Conselho Regional de Odontologia de Minas Gerais, em sessão

3  ordinária, iniciada no auditório do CRO-MG, situado na rua da Bahia, n° 1.447, sob a

4  Presidência do Cirurgião-Dentista Alberto Magno da Rocha Silva, com as presenças

5  dos Conselheiros, Leonardo Rezende Vilela, Secretário, Raphael Castro Mota,

6  Tesoureiro, e dos Conselheiros Efetivos Carlos Alberto do Prado e Silva e Ricardo Alves

7  Corrêa, presentes, ainda, Marina Mendes Moreira, Ricardo Severino e Ranieri Spuri,

8  Conselheiros Suplentes, contando ainda com a participação dos Delegados Regionais

9  e do Assessor da Diretoria, Dr. Thiago Martins de Moura - EXPEDIENTE. - 1.1 -

10 Assinatura do Livro de Termos de Presença. Conselheiro Leonardo Rezende Vilela,

11 Secretário, apresentou aos Conselheiros e demais convidados o livro de Termos de

12 Presença que foi assinado pelos presentes e, em seguida, comunicou ao Presidente a

13 existência de quòrum legal. 2 - ORDEM DO DIA: 2.1 - ABERTURA - O Presidente Dr.

14 Alberto Magno da Rocha Silva, iniciando a grande plenária, deu as boas-vindas aos

15 Conselheiros e Delegados presentes. E em seguida apresentou a atual realidade da

16 Odontologia e dos Sindicatos de Classe. Expôs que alguns Sindicatos estão entrando

17 na justiça para que os Conselhos cobrem a Contribuição Sindical e informou ainda, que

18 o Conselho Regional de Minas Gerais através de sua Diretoria desde que assumiu o

19 mandato parou de exigir dos profissionais o pagamento da contribuição no ato de sua

20 inscrição. Por isso hoje, o CRO-MG tem sofrido uma ação atrás da outra representada

21 pelo Somge (Sindicato dos Odontologistas de Minas Gerais). E a Procuradoria Jurídica

22 do Conselho está toda envolvida com essas ações. O Conselheiro Dr. Ricardo Alves

23 Corrêa e o Dr. Carlos Alberto do Prado e Silva relataram aos presentes a ida deles e

24 de outros profissionais a Assembléia Geral organizada pelo Somge sem nenhuma

25 divulgação, com o intuito de poder voltar a cobrar a contribuição sindical a classe

26 odontológica, devido as novas mudanças na legislação trabalhista. Em seguida o Dr.

27 Alberto informou aos Delegados sobre o Congresso que ocorrerá na cidade de

28 Uberlândia, nos dias 13 e 14 de abril, com a parceria do CROMG e a ABO - Regional

29 de Uberlândia e vários outros patrocinadores. Aproveitando esse evento, a Diretoria

30 aprovou realizar uma Reunião Plenária no dia 12 de abril na Delegacia Regional. Assim,

31 o Presidente sugeriu que caso os Delegados queiram, a Diretoria faria uma reunião

32 plenária nas delegacias e que seria bom para que todos conheçam a realidade de cada

33 regional. Outro ponto importante, frisado pelo Dr. Alberto Magno, é que os cirurgiões

34 dentistas dessas regiões teriam a oportunidade de conhecer um pouco do trabalho que

35 estásendo desenvolvido pela Diretoria, e esse seria o ponto rriais importante aa reatar
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